



Se lleva a cabo en Puebla el sexto foro nacional sobre reforma al Poder Judicial



El también anfitrión del evento, señaló que durante estos diálogos, las diferentes visiones podrán conocer los diversos puntos de vista en los tópicos de interés de los temas, que son de relevancia para la impartición de justicia en la entidad. Por su parte, el coordinador de Morena en la Cámara de Diputados, Ignacio Mier, resaltó que este diálogo que se lleva a cabo en todo el país, es una muestra de que hay interés donde más de 600 mil mexicanos han manifestado su interés en el tema y declaró que la redacción de las modificaciones a la iniciativa de reforma al Poder Judicial iniciará el 9 de agosto, una vez que hayan concluido los Diálogos Nacionales.

<https://24horaspuebla.com/2024/07/se-lleva-a-cabo-en-puebla-el-sexto-foro-nacional-sobre-reforma-al-poder-judicial/>